

STADTWANDERUNGEN



Die Basler Kunstschaffenden, Christine Camenisch und Carmen E. Kreis, die normalerweise unabhängig voneinander arbeiten, haben zu Beginn des Lockdowns im März 2020 begonnen, gemeinsam Stadtwanderungen zu unternehmen. Inspiriert von den unerwarteten Begegnungen und den neuen Erfahrungen haben sie kurzerhand ihre Arbeit vom Atelier nach draussen verlegt.

Eine Auswahl von Fotografien dokumentiert diese gemeinsamen «**Stadtwanderungen**».

Christine Camenisch: <https://www.christinecamenisch.ch>

Carmen E. Kreis: <http://www.carmenekreis.ch/>



Stadtwanderungen – Christine Camenisch, Carmen E. Kreis, 2020



Stadtwanderungen – Christine Camenisch, Carmen E. Kreis, 2020



Stadtwanderungen – Christine Camenisch, Carmen E. Kreis, 2020



Stadtwanderungen – Christine Camenisch, Carmen E. Kreis, 2020





Stadtwanderungen – Christine Camenisch, Carmen E. Kreis, 2020